

Auxilio!!!!!!!!!!!!

Ya no soporto esta situación. Repatrienme por favor, si no me van a enviar dinero para culminar mis estudios doctorales, regrésenme a Venezuela.

Me quitan todos los servicios en una semana, debo dos meses de renta de piso, quedo fuera del doctorado por falta de pago matricular que debí haber hecho en enero, y estoy aguantando hambre innecesariamente.

Así nadie escribe una tesis, así nadie hace un doctorado. No sé de quién sea la culpa, ni me interesa, yo firmé un contrato con la ULA,

MI universidad, y cada día me abandona más, esto no es serio. O nos arreglan la situación, o nos repatrían o vamos presos por deudas acumuladas.

prof. Enrique Plata Ramírez
C.I.V.- 5199248
Facultad de Humanidades y Educación